

Neue Verantwortung Deutschlands in der Welt – aus Überzeugung für Frieden, Freiheit und Menschenrechte

Zusammenarbeit mit den USA, moderne Bundeswehr, Partnerschaft mit Afrika, Religionsfreiheit stärken

Wir wollen Sicherheit und Frieden. Aber die Welt verändert sich: Das zeigen der Aufstieg Chinas, das Brechen von internationalen Regeln, Populismus, Klimawandel und die Corona-Pandemie. Daher brauchen wir auch in der Außen- und Sicherheitspolitik ein Modernisierungsjahrzehnt.

- **2 Prozent für Verteidigung.** Die Bürger müssen sich auf einen glaubwürdigen Schutz von Frieden und Freiheit verlassen können. Unsere Soldaten haben Anspruch auf die beste Ausrüstung. Wir wollen daher die Ausgaben für Verteidigung auf zwei Prozent des BIP erhöhen.
- **Nationalen Sicherheitsrat schaffen.** Wir wollen im Bundeskanzleramt einen Nationalen Sicherheitsrat für strategische Vorausschau einrichten. Mit ihm wollen wir auch die Erkenntnisse der Nachrichtendienste abstimmen und zusammenführen.
- **0,7 Prozent für Zusammenarbeit und Entwicklung.** Corona hat gute Entwicklungen in vielen Ländern Afrikas gestoppt. Unser Ziel ist, den Wert von 0,7 Prozent des Bruttonationaleinkommens (BNE) in öffentliche Entwicklungszusammenarbeit und eine nachhaltige Entwicklungspartnerschaft mit Afrika zu investieren. Damit wollen wir die Rückschritte in der Entwicklung dort wieder umkehren.
- **Einsatz für Menschenrechte, Religionsfreiheit und für verfolgte Christen.** Die Menschenrechte gelten universell. Dem Versuch autoritärer Staaten, diesen Konsens aufzuweichen, treten wir entschieden entgegen.

Die CDU ist die Volkspartei der Mitte, führungserfahren und krisenfest. Mit unserem Regierungsprogramm werden wir sicherstellen, dass Deutschland nach der Krise durchstartet und niemand zurückgelassen wird. Gemeinsam für ein modernes Deutschland.

Das Versprechen der CDU

Wir arbeiten für ein weltoffenes Deutschland, das in einem Bündnis von Demokratien gemeinsam die globalen Herausforderungen gestaltet. Unser Ziel heißt: Sicherheit und Frieden, Freiheit und Wohlstand für die Menschen in Deutschland. Die Grundlage unseres weltweiten politischen Handelns ist und bleibt das christliche Menschenbild. Wir bekennen uns dazu, dass Deutschland aktiv zur internationalen Krisenbewältigung und zur Gestaltung der Weltordnung beiträgt – in der Europäischen Union, der NATO und weiteren internationalen Organisationen.

Mehr zum Thema:



www.ein-guter-plan-fuer-deutschland.de